



Espace Création

Loto-Québec

Tracés

Du 26 janvier au 24 avril 2011

Laisser sa trace

C'est ce que font les 43 artistes de *Tracés*, l'exposition présentée à Espace Création du 26 janvier au 24 avril.

Le message est clair. Ces créateurs québécois s'expriment différemment. Ils n'entretiennent pas de liens entre eux, mais les 67 œuvres qu'ils ont réalisées montrent une chose : la diversité des expressions et des médiums actuels en art visuel. Différentes au premier coup d'œil, leurs œuvres prennent forme dans le même tracé.



Pour le suivre, rien de plus simple. Il s'inscrit dans l'empreinte d'une collection d'entreprise dynamique. Les œuvres de *Tracés* constituent les plus récentes acquisitions de la Collection Loto-Québec. Elles partagent donc la même route.

Leur point de rencontre? L'étape décisive du processus de sélection des œuvres. Toutes les œuvres de la Collection Loto-Québec sont soumises à un jury d'acquisition. Les trésors de *Tracés* ont passé par ce passage obligé et nous en apprennent plus sur ce mode d'acquisition démocratique.

Pour garder trace de ces artistes inspirants, de l'effervescence de leur art et du mouvement de la Collection Loto-Québec, *Tracés* montre le chemin.